



Генеральная прокуратура  
Российской Федерации

ул. Б. Дмитровка, 15а  
Москва, Россия, ГСП -3, 125993

[REDACTED]  
[REDACTED]  
USA  
[REDACTED]

15.09.2006 № 4/21-21-06

На № \_\_\_\_\_

В Генеральной прокуратуре Российской Федерации рассмотрено Ваше обращение по вопросу законности деятельности на территории Российской Федерации неаккредитованных агентств по усыновлению детей, действующих от имени и с согласия аккредитованных агентств (так называемая «зонтичная система»).

В соответствии с российским законодательством в сфере усыновления допускается деятельность только аккредитованных (получивших в установленном порядке разрешение) специально уполномоченных иностранными государствами органов и организаций по усыновлению. Порядок их образования и деятельность определены Положением о деятельности органов и организаций иностранных государств по усыновлению (удочерению) детей на территории Российской Федерации и контроле за ее осуществлением, утвержденным постановлением Правительства Российской Федерации от 28.03.2000 № 268.

Согласно ст. 126-1 Семейного кодекса Российской Федерации деятельность иных органов и организаций, а также физических лиц в процессе усыновления детей не допускается.

Старший прокурор отдела по делам  
несовершеннолетних и молодежи

М.В.Зайцева

АЖ № 038284

(Coat of Arms)

**State Office of General Prosecutor  
of the Russian Federation**

Ul. B. Dmitrovka, 15-a  
Moscow, Russia, GSP-3, 125993

**09/15/2006 # 7/21-21-06**

On # \_\_\_\_\_

(To whom)

\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
USA  
\_\_\_\_\_

The State Office of the General Prosecutor of the Russian Federation has considered your inquiry regarding the legality of non- accredited foreign adoption agencies' activities on the territory of the Russian Federation of operating with the consent of an accredited agency and using an accredited agency's name (commonly called "umbrella system").

According to the Russian Legislation about adoption, only activities of accredited foreign agencies (that received permission in the prescribed procedure) are allowed to conduct any activities on adoption. The procedure of establishment and such agency's authorities is determined by the Executive Order Of the State Government of the Russian Federation of March 28, 2000 No. 268.

According to Article 126-1 of the Family Code of the Russian Federation. Any activities of other bodies and organizations, and also physical persons, in the adoption process are prohibited.

The Senior Prosecutor of The Section  
of The Children And Minor's Affairs

*Signature*

M.B.Zaytzeva

**AZ # 038284**